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Главный  из них — при-
нятие во втором чтении и 
окончательной редакции 
проекта областного бюдже-
та на 2009 год и на плано-
вый период 2010-го и 2011 
годов. Будут учтены предло-
жения и замечания комите-
тов и депутатов областного 
Совета народных депутатов 
по проекту закона, выска-
занные ко второму чтению 
в ходе предметного обсуж-
дения и работы в комите-
тах. В связи с изменившей-
ся экономической ситуаци-
ей и принимаемыми Прави-
тельством России антикри-
зисными мерами несколько 
сокращена доходная часть 

бюджета по ожидаемым на-
логовым поступлениям.

На очередной сессии де-
путаты заслушают отчёт об 
исполнении текущего бюд-
жета за девять месяцев.

В окончательной редак-
ции планируется утвердить 
бюджет Орловского тер-
риториального фонда обя-
зательного медицинского 
страхования на 2009 год 
и на плановый период 
2010-го и 2011 годов. 

Дополнительно вынесены 
на рассмотрение депутатс-
кого корпуса законопроекты 
«О наделении органов мест-
ного самоуправления муни-
ципальных районов Орлов-

ской области полномочия-
ми органов государствен-
ной власти Орловской обла-
сти по расчету и предостав-
лению дотаций бюджетам 
поселений за счет средств 
областного бюджета» и «Об 
Общественной палате Ор-
ловской области».

Около половины из всех 
рассматриваемых законо-
проектов планируется при-
нять во втором чтении.

Будут внесены измене-
ния в первом чтении в за-
коны «О выборах депутатов 
Орловского областного Со-
вета народных депутатов», 
«Об оказании бесплатной 
юридической помощи граж-
данам Российской Федера-
ции на территории Орлов-
ской области», «О муни-
ципальной службе в Ор-
ловской области», в  об-
ластную целевую програм-

му «Повышение безопас-
ности дорожного движе-
ния в Орловской области в 
2006—2009 годах» и др.

В первом чтении плани-
руется рассмотреть проект 
закона «О противодействии 
коррупции в Орловской об-
ласти». В законе будут оп-
ределены основные задачи 
и методы в сфере борьбы с 
коррупцией.

На поддержку предпри-
нимательства направлен 
принимаемый в первом чте-
нии проект закона «О реа-
лизации прав субъектов ма-
лого и среднего предприни-
мательства при отчуждении 
арендуемого недвижимого 
имущества, находящегося в 
государственной собствен-
ности Орловской области 
или муниципальной собст-
венности».

Соб. инф.

Заседание Президиума областного 
Совета народных депутатов

26 ноября под председательством И.Я. Мосякина 

прошло заседание Президиума областного Совета 

народных депутатов, на  котором была утверждена 

окончательная повестка дня 19-й сессии. Всего пла-

нируется рассмотреть сорок  вопросов. 

А недавно в областной админи-
страции было решено провести вы-
ездные заседания координационно-
го совета Орловской области по про-
мышленной, научно-технической и 
инновационной политике, на кото-
рых предстояло детально проанали-
зировать итоги работы предприятий 
за январь—октябрь 2008 года, планы 
загрузки производственных мощно-
стей до конца нынешнего года и про-
гноз на первый квартал будущего го-
да, принимаемые здесь антикризис-
ные меры.

Первое выездное заседание коор-
динационного совета под председа-
тельством первого заместителя гу-
бернатора области Ю.В. Коростелки-
на состоялось в г. Мценске. В заседа-
нии участвовали глава администра-
ции г. Мценска А.М. Фокин, начальник 
управления занятости населения Ор-
ловской области А.И. Шведов, руко-
водители ОАО «Мценский литейный 
завод», ОАО «Мценский завод ком-
мунального машиностроения», ОАО 
«Межгосметиз-Мценск», ЗАО «Орел-
продукт», ЗАО «Мценскмебель» и дру-
гих предприятий.

Наиболее крупный завод горо-
да Мценска — литейный. Итоги де-
сяти месяцев года на этом предпри-
ятии совсем неплохие, однако ру-
ководителей завода тревожит то, 
что уменьшился платежеспособный 
спрос со стороны главных потреби-

телей — ЗИЛа и ОАО «РЖД».  Умень-
шение платежеспособного спроса в 
ноябре отмечают и на других пред-
приятиях. Видимо, в связи с отсут-
ствием денежных средств потреби-
тели начинают откладывать исполне-
ние контрактов. Дескать, вы грузите  
и отправляйте нам продукцию, а мы 
потом оплатим. 

На Мценском литейном заводе  
уверены, что в целом производствен-
ную программу нынешнего года за-
вершат не хуже, чем в прошлом году, 
и надеются, что со второго квартала 
2009 года будут восстановлены зака-
зы и платежеспособный спрос потре-
бителей, что рынок весной оживится. 
Но нынешняя ситуация заставляет ру-
ководителей этого и других предпри-
ятий снижать внутренние издержки, 
затраты, повышать эффективность 
производства.

Мценский «Коммаш» тоже почув-
ствовал снижение спроса. Хотя пот-
ребители (а среди них немало бюд-
жетных организаций разных регио-
нов) подтверждают готовность купить 
мценские машины для уборки улиц, 

но, видимо, проблемы с финансиро-
ванием заставляют их пока отложить 
приобретение этой техники. Тем не 
менее руководство завода в этой си-
туации не теряется. Как раз в день 
проведения выездного заседания ко-
ординационного совета генеральный 
директор «Коммаша» находился в ко-
мандировке в другой республике по 
поводу заключения контракта.

Зато дела у предприятия «Мцен-
скмебель», как было отмечено на за-
седании совета, явно пошли на лад. 
Спрос на его продукцию заметно уве-
личился. Очевидно, это объясняется 
так называемым отложенным спро-
сом. То есть люди копили деньги на 
какие-то цели в банке, откладывали 
покупку мебели до лучших времен, а 
сейчас решили ее приобрести.

Следующее заседание выезд ного 
координационного совета по про-
мышленной, научно-технической и 
инновационной политике решено 
провести в Ливнах, а затем, по груп-
пам предприятий, — в Орле.

Л. МИХАЙЛОВА.
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В статье «Заводы и кризис», 
опубликованной в нашей 
газете 31 октября, мы 
рассказывали о том, что в 
областном управлении 
промышленной политики и 
информатизации практически 
ежедневно проводится 
мониторинг ситуации на 
промышленных предприятиях 
области.

Всего полгода прошло 
после того, как строители 
одного из подразделений 
ОАО «Орелстрой» присту-
пили к капитальному ре-
монту выделенного под 
прокуратуру двухэтажно-
го здания, расположенно-
го на одной из централь-
ных улиц города, и за этот 
короткий срок его уда-
лось полностью обновить 
и внутри и снаружи. Под-
ведены водопровод и ка-
нализация, проведена га-
зификация. Сделана пе-
репланировка внутрен-
них помещений, при этом 
широко использовались 
современные отделоч-
ные материалы. Теперь в 
распоряжении работни-
ков прокуратуры не только 
просторные кабинеты, но и 
отдельные помещения для 

приема граждан и хране-
ния архива, комната отды-
ха. Близко к завершению 
благоустройство прилега-
ющей территории.

Гости, а также глава 
районной администрации 
В.А. Кириллов поздрави-
ли коллектив прокурату-
ры с новосельем и поже-
лали ему новых успехов в 
ответственной работе по 
укреплению законности и 
правопорядка. 

Как отметил прокурор 
области С.Д. Воробьев, 
нынешнее здание Болхов-
ской прокуратуры стало 
седьмым в списке помеще-
ний, переданных в районах 
в распоряжение этого ве-
домства за последние два 
года.  

Ю. СЕМЁНОВ.

Торжественное открытие нового здания 
прокуратуры состоялось на днях в Болховском 
районе. Поздравить прокурорских работников 
с долгожданным событием в старинный 
Болхов приехали заместитель губернатора 
и председателя коллегии области 
М.Г. Михайлов, главный федеральный 
инспектор в Орловской области В.В. Кабанов, 
прокурор области С.Д. Воробьев и многие 
другие. 

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Мценские предприятия 
ждут оживления рынка весной

Новоселье 
Болховской прокуратуры

В минувшую среду в конференц-
зале Орловского государственного 
института искусств и культуры со-
стоялась пресс-конференция, пос-
вященная  международному кон-
курсу-фестивалю современного 
искусства «Созвездие Орла-2008».

На вопросы журналистов ответи-
ли генеральный продюсер фестива-
ля, доцент, заведующий кафедрой 
режиссуры театрализованных пред-
ставлений ОГИИК С.И. Гавдис, ректор 
ОГИИК профессор Н.А. Паршиков, на-
чальник отдела социокультурной и ин-
формационной деятельности управ-
ления культуры администрации Ор-
ловской области Л.И. Бородина, про-
ректор по творческо-исполнитель-
ской деятельности ОГИИК Л.В. Мит-
рохина, председатель Орловского от-
деления Союза театральных деятелей 

РФ заслуженный артист РФ П.И. Лег-
кобит.

Фестиваль проводится по инициа-
тиве администрации Орловской обла-
сти совместно с Орловским государ-
ственным институтом искусств и куль-
туры и Орловским отделением Союза 
театральных деятелей России. 

В жюри конкурса вошли ведущие 
представители культуры и искусства, 
профессиональные режиссеры, вокали-
сты, хореографы, дизайнеры, педагоги. 

— Сегодня  проводится огромное 
количество всевозможных молодеж-
ных фестивалей и конкурсов, — от-
метила проректор по творческо-ис-

полнительской деятельности ОГИИК 
Л.В. Митрохина. — «Созвездие Ор-
ла» — фестиваль некоммерческого 
характера. Именно это отличает его 
от остальных фестивалей и конкур-
сов. Единственной корыстной целью 
фестиваля является поиск талантли-
вых людей, поиск нашего абитури-
ента. 

— Культура в России живет, — ска-
зал Н.А. Паршиков. — И даже нынеш-
ний кризис творчеству не помеха.

В воскресенье во Дворце культу-
ры железнодорожников пройдет гала-
концерт, где выступят лучшие из участ-
ников. 

Под созвездием Орла
КУЛЬТУРА

Самой массовой общественной организации 

Орловской области — территориальному 

объединению отраслевых профсоюзов — 

исполнилось 90 лет. На торжественное 

заседание, посвященное  знаменательной 

дате, собрались делегаты профсоюзных 

первичек различных предприятий,  

организаций, учреждений областного центра 

и районов. Также были приглашены ветераны 

профсоюзного движения, социальные 

партнеры профсоюзов, работодатели.

За свою 90-летнюю ис-
торию профсоюзы вме-
сте со всей страной про-
шли через войны, разру-
ху, вихри внутрисоюзных 
перестроек и реоргани-
заций.

Тем не менее, как отме-
тил в своем выступлении 
председатель Федерации 
профсоюзов Орловской 
области А.Н. Евтеев, проф-
союзы области в самые 
сложные периоды жизни 
проявляли стойкость и вы-
держку, не теряли доверия 
людей, оставались самой 
массовой общественной 
организацией трудящихся. 
По мнению Александра Ни-
китовича, профсоюзам се-
годня важно строить свою 
работу так, чтобы профсо-
юзное членство  восприни-
м а л о с ь  р а б о т а ю щ и м и 
людьми сознательно, что-
бы приходило понимание, 
что право на достойные 
жизнь и труд каждого граж-
данина можно отстоять 
только вместе. 

От лица губернатора Ор-
ловской области  Е.С. Стро-
ева присутствовавших поз-
дравил  первый замести-
тель губернатора и предсе-
дателя коллегии области  
Ю.В. Коростелкин. Он от-
метил, что благодаря про-
фсоюзному движению, ко-
торое объединяет на Ор-

ловщине 123 тысячи чело-
век,  все больше организа-
ций заключают с работни-
ками трехсторонние согла-
шения. Ю.В. Коростелкин 
вручил дипломы губерна-
тора  группе профсоюзных 
лидеров.

 Профсоюзные активи-
сты  также были отмечены 
грамотами Советов народ-
ных депутатов Орловской 
области и г. Орла, орлов-
ской городской админист-
рации, Федерации незави-
симых профсоюзов Рос-
сии, Федерации профсою-
зов Орловской области, ко-
торые вручили замести-
тель председателя Орлов-
ского областного Совета  
А.А. Лабейкин, замести-
тель председателя  Совета 
народных депутатов г. Орла 
М.В. Вдовин, заместитель 
главы администрации г. Ор-
ла В.В. Еремин, председа-
тель Федерации профсою-
зов Орловщины А.Н. Евте-
ев.   

Всего в этом году за ак-
тивную работу в профсою-
зах в области было награж-
дено 370 активистов проф-
движения.  

 В заключение собрания 
прошел  праздничный кон-
церт коллективов художест-
венной самодеятельности  
Мценска, Ливен, Орла. 

Елена ГУСЕВА.

90 лет на защите 
прав трудящихся

ДАТЫ

ОФИЦИАЛЬНО


